



## Was man der Freundin schenken kann

*Ein kleiner Ratgeber*

Die Freundin ist ein sehr besonderer Mensch im Leben eines Heranwachsenden oder jungen Erwachsenen. Deshalb ist es auch wichtig auf die perfekte Geschenkidee zu achten, wenn ein Anlass zur Schenkung ansteht. Man kann nie vorsichtig genug sein, wenn man einen guten Eindruck hinterlassen möchte. Um eine geeignete Geschenkidee zu finden, hat man viele Möglichkeiten. Entweder man macht sich selbst auf die Suche oder benutzt den Geschenkideengenerator oder andere Portale, die im Internet angesiedelt sind. Kombiniert man die verschiedenen Möglichkeiten allerdings, kann man eigentlich auch nichts mehr schief machen, weil die perfekte Geschenkidee einem förmlich in die Hand fällt.

Freundinnen mögen es romantisch

Um die perfekte Geschenkidee für die Freundin zu finden, sollte man auf seine romantische Ader vertrauen, weil Frauen Romantik lieben. So könnte man seiner Freundin beispielsweise eine schöne Halskette zum Geburtstag schenken. Beliebt sind auch Anhänger mit Platz für Bilder, so dass sie in einsamen Augenblicken immer eine schöne Abwechslung bestaunen kann. Romantisch sind aber auch gemeinsame Ausflüge in andere Städte oder Gutscheine für romantische Abendessen in ihrem Lieblingsrestaurant. Wenn man weiß, worauf die Freundin steht, wird man eigentlich kein Problem haben ein romantisches Geschenk aufzufinden.

Parfums sind immer gefragt

Auch wenn Frauen behaupten, sie mögen kein Parfum als Geschenk, kann man ruhigen Gewissens ein Parfum als Geschenk besorgen. Sie werden sich immer über neue Düfte freuen, weil sie die Abwechslung lieben und am liebsten jeden Tag anders duften würden. Natürlich muss es nicht immer ein sündhaft teures Parfum sein. Es kann auch eines sein, das gut riecht, im preislichen Segment aber etwas weiter unten angesiedelt ist. Natürlich kommt dies ganz auf die Gegebenheit an, denn zum Geburtstag wird man sicherlich wertvollere Geschenke verschenken als beispielsweise zum Valentinstag. Welches es letztendlich wird, liegt aber im eigenen Ermessen.

Der Dauerbrenner Mode

Wenn es um Geschenke geht, kann man neben Parfums auch mit Mode keinen Fehler begehen. Wie man weiß, ziehen sich Frauen gerne gut an. Zwar unterscheiden sich die modischen Geschmäcker von Frau zu Frau, doch wenn man den Geschmack seiner eigenen Freundin kennt, wird man kein allzu großes Problem bei der Findung der Kleidung sein. Man kann Ausschau nach kleinen Modelabels halten, die relativ preiswert sind, um wirklich einzigartige Stücke zu ergattern, die nicht jede hat und so etwas Individualität verschenken. Die Freundin wird sich sicherlich ziemlich freuen, wenn sie etwas besitzt, das ihr zeigt, dass sie etwas Besonderes ist.

Etwas Selbst gebasteltes

Wenn man etwas selbst bastelt, investiert man viel Zeit und Kreativität, was besonders gut ankommt. So merkt die Freundin, dass einem etwas wirklich an ihr liegt. Dabei muss es nicht etwas wirklich Kompliziertes sein. Oft reicht ein gemeinsames Foto in einem selbst gebastelten Bilderrahmen, der individuell verziert wurde. Die Requisiten zum Basteln bekommt man im Einzelhandel oder in einem Bastelgeschäft. Der Kreativität sind dabei keine Grenzen gesetzt. Wer weniger kreativ ist, kann auch etwas schummeln, indem er sich Inspiration im Internet sucht. Dies ist aber erlaubt, weil man sich nach wie vor Mühe gibt und man nach wie vor selbst Hand anlegt und bastelt.

## Pressekontakt

Boris Schneider

Herr Boris Schneider  
Brunnenpfad 10  
60489 Frankfurt am Main

geschenkideengenerator.de/  
boris@ultimode.com

## Firmenkontakt

Boris Schneider

Herr Boris Schneider  
Brunnenpfad 10  
60489 Frankfurt am Main

geschenkideengenerator.de/  
boris@ultimode.com

Seit 2008 professioneller Schreiber und Redakteur. Tätig für viele bekannte und kleinere Unternehmen und Nachrichtenblätter. Meine Themengebiete sind vielfältig.